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TrATATivAs AdiANTAdAs pArA  
plANo de sAúde dos servidores
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coNcluidos os fóruNs TemáTicos dA coepe em erechim

Fóruns: realeza (13 e 14 de julho)
 laranjeiras do sul (15 e 16 de julho)
Cerro largo (22 e 23 de julho). 

ConFerênCia Final: em ChapeCó, nos dias 2 e 3 de setembro, 
Com  a aprovação do doCumento Final da ConFerênCia.

Servidores do campus Chapecó da UFFS recebem explicações 
sobre plano de saúde que está sendo negociado com o MEC

Lilian S
im

ioni

Em Erechim, 
discussões 

ocorreram nos 
dias 1 e 2 de 

julho

chapecó – durante viagem a Brasília 
na semana que passou, o reitor da 
universidade federal da fronteira 
sul (uffs), dilvo ristoff, esteve na 
secretaria de educação superior 
(sesu) do mec, em Brasília, para 
tratar do seguro de saúde para os ser-
vidores da uffs. em conversa com 
damaris orru de Azevedo Aguiar, da 
coordenação de legislação e Acom-
panhamento processual – colep\
mec, recebeu  explicações sobre 
o novo plano de saúde do mec, de 
larga escala, assinado pelo mec com 
a Aliança, uma gerenciadora de servi-
ços de seguro-saúde. A Aliança não 

oferece serviços, 
apenas administra/
gerencia os servi-
ços de operadoras 
por ela contratadas 
(Amil, uNimed e 
outras). o serviço foi 
contratado para todo 
o mec, num grande 
programa guarda-
chuva, permitindo 
que todas as uni-
versidades federais 
adiram ao programa. 
leia mais no site 
www.uffs.edu.br

erechim – A fase de fóruns da i 
conferência de ensino, pesquisa 
e extensão (coepe) no campus de 
erechim da universidade federal da 
Fronteira Sul (UFFS) chegou ao fim, 
na sexta-feira (2) com um balanço 
bastante positivo. As discussões nos 
10 fóruns aconteceram em dois dias 
de intenso trabalho, e devem culminar 
em contribuições para definições dos 
rumos da universidade no ensino, na 
pesquisa e na extensão.
o balanço é dos pró-reitores de 
pesquisa e pós-Graduação, Joviles 
Trevisol, e Graduação, solange ma-
ria Alves, além da equipe diretiva de 
erechim. para o também presidente 
da conferência, Joviles, a coepe está 
ajudando a construir a identidade 
institucional da uffs.
“estamos muito satisfeitos com o 
andamento dos trabalhos e com os 
resultados que a conferência está 
proporcionando. o envolvimento do 
campus de erechim é uma demons-
tração disso”, avaliou.
A pró-reitora de graduação da univer-
sidade concorda. “estamos colhendo 
grandes contribuições da comunida-
de, o que vai resultar em elementos 
claros e importantes que nos ajuda-
rão a direcionar ensino, pesquisa e 

extensão”, ressalta.
o diretor do campus de erechim, 
ilton Benoni da silva, destacou a 
importância da troca de experiências 
entre a sociedade e a comunidade 
acadêmica:
“poderemos extrair de toda essa 
energia, o máximo de problemati-
zações e elementos para formatar 
minimamente o ensino, pesquisa e 
extensão”.
A i coepe, que tem como objetivos 

mobilizar a comunidade acadêmica 
da uffs, nos seus diferentes campi 
e áreas de conhecimento, para a 
definição das políticas norteadoras 
do ensino, pesquisa e extensão e 
aprofundar a interlocução com a 
comunidade regional, visando eleger 
as agendas prioritárias da uffs nos 
campos da pesquisa e da extensão 
e as suas articulações com o ensino, 
ainda segue. leia mais em www.uffs.
edu.br. Confira o calendário:
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Quem é Quem

o professor da universida-
de federal da fronteira sul 
(uffs), Geraldo ceni coelho, 
responde, desde o início do mês 
de julho, pela pró-reitoria de 
cultura e extensão. Na uffs, 
vinha desempenhando a docên-
cia nas áreas de conhecimento 
de Botânica e ecologia. Ge-
raldo ceni coelho é graduado 
em ciên cias Biológicas (1989) 
e mestre em Botânica pela 
universidade federal do rio 
Grande do sul (1995); doutor 
em ciências farmacêuticas pela universidade federal 
do rio Grande do sul (2002).  Na pesquisa, o professor 
Geraldo tem experiência na área de Botânica e ecologia 
florestal, nos seguintes temas: ecologia química, ecolo-
gia florestal e restauração ecológica, sistemas agroflo-
restais, biologia de espécies arbóreas. Atua no ensino 
universitário desde 1980, com experiência maior em 
Botânica (Anatomia e morfologia) e ecologia vegetal. Na 
extensão, tem experiência em temas de ecologia, siste-
mas Agroflorestais e Educação Ambiental, atuando com 
comunidades indígenas, agricultura familiar e formação 
de professores voltada para o ensino fundamental. A 
seguir, o pró-reitor de cultura e extensão da uffs fala 
um pouco de seus planos e dos desafios pessoais e pro-
fissionais à frente da Pró-Reitoria. Confira entrevista com 
o professor Geraldo coelho no endereço www.uffs.edu.br
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O pró-reitor de Pesquisa 
e Pós-Graduação, 
Joviles Vitório Trevisol (á 
esquerda), em companhia 
do professor Geraldo Ceni 
Coelho, recém-empossado 
no cargo de pró-reitor de 
Cultura e Extensão

elABorAção dos proJeTos pedAGóGicos  
dos cursos (ppcs) esTá em fAse fiNAl

chapecó – A pró-reitoria de Graduação da universidade 
Federal da Fronteira Sul (UFFS) está em fase final de ela-
boração dos projetos pedagógicos dos cursos (ppcs). 
depois da conclusão da versão completa, neste mês de 
julho, os dados farão parte do sistema e-mec, do minis-
tério da educação (mec), responsável pela tramitação 
dos processos regulatórios das instituições de educação 
superior no Brasil. 
o processo de construção coletiva dos ppcs iniciou 
ainda em 2009, quando foram convidados docentes de 

outras universidades, os quais delinearam o ponto de 
partida para elaboração dos 42 projetos pedagógicos 
referentes aos cursos oferecidos pela uffs no ano de 
2010, nos cinco campi da instituição. Já com a chegada 
dos primeiros docentes concursados pela instituição, 
as discussões passaram a incorporar experiências e 
sugestões desse grupo de professores. A partir de então, 
a  formatação dos PPCs ficou sob responsabilidade dos 
colegiados de curso. leia o restante da matéria no site 
www.uffs.edu.br

procedimeNTos dAs  
BolsAs em discussão

dois encontros da equipe de Assuntos estudantis pa-
dronizaram os procedimentos relacionados à análise 
socieconômica dos candidatos às Bolsas de Iniciação 
Acadêmica (edital 14/uffs/2010) e permanência (edital 
15/uffs/2010). Também foram debatidas as demais 
etapas dos programas, como a elaboração dos planos de 
atividades pelos professores, análise dos planos e alocação 
dos bolsistas a partir de agosto deste ano.
A diretora de Assuntos estudantis, Geruza d’ávila, destaca 
que o momento de encontro é importante para conhecer a 
realidade de cada campus, planejar as ações conjuntamen-
te e otimizar a construção de uma política de Assistência 
ao estudante com qualidade.

Alunos do curso de engenharia de Aquicultura da uffs, 
campus laranjeiras do sul, participaram de um dia de 
campo sobre criação de pacus em tanques-rede no reser-
vatório de itaipu. A atividade ocorreu no dia 3 de julho, e 
teve quatro palestras e uma visita ao lago da usina.
durante a manhã, os alunos participaram das palestras: 
manejo e alimentação de peixes em tanques-rede; carne 
Mecanicamente Separada (CMS) e Produtos à base de 
peixe com cms e Análise e viabilidade econômica da 
criação de pacu em tanques-rede. À tarde, os visitantes 
conheceram os 70 tanques-rede no lago. 

o encontro foi promovido pelo convênio itaipu Binacional/
unioeste-Gemaq (Grupo de estudos de manejo na Aqui-
cultura) do curso de engenharia de pesca da unioeste 
de Toledo. estiveram no dia de campo, estudantes de 
graduação e pós graduação de áreas afins da piscicultura.

AluNos pArTicipAm de diA de cAmpo

úlTimos diAs pArA 
iNscrições No eNem

Alunos que pretendem tentar uma vaga nos cursos da 
Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS) e não fize-
ram o exame Nacional do ensino médio (enem) em 2009 
precisam se inscrever no exame deste ano até o fim da 
semana. A nota do enem é o referencial básico para o 
ingresso na uffs.
o estudante poderá optar pela nota de um dos dois exa-
mes: de 2009 ou 2010. Novamente no processo seletivo 
de 2010, a instituição utilizará o fator escola pública, ou 
seja, uma bonificação para os alunos que fizeram o ensino 
médio em escola pública. o valor variará de acordo com o 
número de anos estudados em escola pública.
As inscrições para o enem seguem até o dia 9, no site 
www.inep.gov.br. para concorrer a uma vaga na uffs, o 
aluno precisará se inscrever no processo seletivo, a ser 
divulgado no site da universidade: www.uffs.edu.br


